



Día de la Juventud

Jesús te invita a ser Profeta de Esperanza



Meta

Convocar a un grupo grande de adolescentes y/o jóvenes en una diócesis o en un conjunto de parroquias para iniciar o revitalizar la Pastoral Juvenil en ellas.

Objetivos

- Escuchar la Palabra de Dios y responder a ella.
- Ser invitados por Jesús a reflexionar y a orar juntos sobre el sentido de la vida.
- Expresar las luces y las sombras que observan en sus propios ambientes mediante una metodología activa y motivadora.
- Tener una experiencia energizadora como Iglesia que evangeliza y atiende a los marginados.
- Descubrir que, con el apoyo del Espíritu Santo quien vive en ellos, pueden vivir una transformación en su vida y ser agentes de cambio entre sus compañeros de edad.
- Conocer los procesos en el Modelo Profetas de Esperanza para una Pastoral Juvenil integral e identificar los que más les atraen y por qué.
- Explorar la posibilidad de dar seguimiento a este Día de la Juventud con talleres o cursos de formación.

Audiencia

- Adolescentes que recibieron el sacramento de la Confirmación en los últimos años.
- Jóvenes de 18 años interesados en su formación en la fe y en crear o fortalecer su grupo o comunidad juvenil.
- Coordinadores de pastoral con adolescentes y asesores en la pastoral de jóvenes.

Temas y dinámicas

En el Día de la Juventud todos los temas se tratan a través de dinámicas y música pastorales, haciendo el día muy agradable, energizante y significativo para los participantes.

- Jesús sale al encuentro de los jóvenes para brindarles su amor e invitarlos a ser Profetas de Esperanza entre sus compañeros.
- La realidad juvenil abarca luces y sombras, alegrías y tristezas, esperanzas y frustraciones... y Jesús sale al encuentro de los jóvenes actuando en medio de ellos.
- La iglesia joven es por naturaleza misionera: sale a atender a marginado y al necesitado.
- El Modelo Profetas de Esperanza ofrece a los jóvenes ocho procesos para su desarrollo personal y como cristianos evangelizadores de otros jóvenes.
- Exploración de posibles talleres y cursos para dar seguimiento al Día de la Juventud.

